

キッズだより



今回は、あさま保育園(笛吹市)のおともだち



日本サッカー協会の幼児普及育成事業の一環としてVF甲府のコーチが、幼稚園・保育園児にサッカーやスポーツの楽しさを味わってもらい、生涯にわたってスポーツに親しむことが出来る基礎づくりや、スポーツを通して心の育成を図ると共にコミュニティづくりを目指し巡回サッカー教室を行っています。

今年も楽しいサッカー教室ありがとうございました。

目を輝かせ一生懸命ボールを追う子ども達の姿が素晴らしかったです。

これからも御指導よろしくお祈りします。

長沼保育士より (●^ー^●)



根津コーチからメッセージ☆°*:. . . .:*° 参加園児38名

あさま保育園のみんな元気ですか～?? コーチたちはめっちゃめっちゃ元気ですよ～\(^o^)/ 年中さん・年長さんとも人数集まりでは、みんなだけで早く集まることが出来てコーチたちはビックリしました。ボールを使って、パチパチキャッチ・アクションキャッチも何回もみんながチャレンジして最後には、みんなが出来るようになりましたね。園でもドリブルやボールたちを練習して下さいね。また、コーチ達と会うときには上手になった姿を見せてね。園でも仲良くみんなであそんでください\(^o^)/

VF甲府 2010年度の報告

○2010年度のリーグは終了し、VF甲府はリーグ2位でJ1に昇格しました。

来年の小瀬では日本代表の選手がVF甲府と戦う姿が見られます。

キッズのみんなも小瀬でヴァンフォーレ甲府を応援しよう!!



皆様のご意見ご要望を
お待ちしております



(社)山梨県サッカー協会

〒409-3864 中巨摩郡昭和町押越 1500-1 TEL055-267-8885 FAX055-267-8886